

## Presidente

D. Javier duna

## Concejales

D. Luis Celayeta

D. Javier Corcín

D. José Angel Egea

D. José M<sup>a</sup> Algarra

D. Javier Gil

D. Miguel Angel Ruiz

D. Manuel Cruz

D. Martín Izuriaga

D. José Julián Braso

Olite, 2 de Abril de 1985 - Extraordinaria

En la Ciudad de Olite, siendo las veintidós horas del dia dos de Abril de mil novecientos ochenta y cinco, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde Don Javier duna Echarri, asistido del Secretario Titular de la Corporación D. Jose Luis Muñoz Ruiz y previa citación al efecto en forma reglamentaria comparecen los señores concejales de este Ayuntamiento D. Luis Celayeta González, D. Javier Corcín Ortigosa, Don José Angel Egea Adot; Don José María Algarra Ayesa, Don Javier Gil Ansa, Don Miguel Angel Ruiz, Don Manuel Cruz García; Don Martín Izuriaga Díez y Don José Julián Braso Erra, para celebrar sesión extraordinaria.

Deja de asistir D. Javier Garde Chueca que no justifica su ausencia.

Por la Presidencia se ordena la apertura de la sesión con la lectura del Acta de la anterior y hecho fue aprobada por unanimidad.

Se procede, por la Corporación, a debatir el Proyecto de Presupuesto ordinario de gastos e ingresos para 1985. Proyecto que se encuentra en poder de los Sres. Corporativos.

Por la Presidencia se aconseja que cada Corporativo, si lo estima conveniente, exponga por turno sus propuestas a fin de ir examinándolas una a una, lo que por la Corporación se acepta.

- Don Javier Gil propone que las partidas 6-61-611-8 de gastos y la 3-32-326-14 de ingresos se igualen ajustando la de gastos a los ingresos previstos.
- Asimismo propone que en la partida 3-38-388-1 de ingresos se consigne la cantidad de 450.000,- pesetas.
- Don José Angel Egea propone que la partida 6-61-619-6 diga "Para defensa de las márgenes del río"



— Don Manuel Cruz propone que se elimine la partida 6-61-617-8, para arreglo de los servicios de "la Plaza" por poderse entender dicha obra incluida en la partida 2-22-222-6 que se refiere a reparaciones en edificios municipales.

Requerida la Corporación por la Presidencia para que se expongan otras propuestas si las hay, lo que al no producirse da pie a que se pase a discutir y votar las expuestas por su orden.

da primera propuesta del Sr. Gil, esto es, que en gastos y en ingresos se consigue la misma cantidad para arreglo de caminos, osea, 2.270.000,- pts. es votada a favor por los Sres. Egea, Gil, Ruiz, Cruz e Izuriaga. En contra por los Sres. Luna, Celayeta y Algarra, absteniéndose los Sres. Javier Corcini y Jose Julian Braso, por lo que por 5 votos a favor, 3 en contra y dos abstenciones se aprueba la propuesta del Sr. Gil.

da segunda, del mismo Sr. Gil, es votada a favor por los Sres. Corcini, Gil, Cruz e Izuriaga, en contra por los Sres. Luna, Celayeta y Algarra, absteniéndose Egea, Ruiz y Braso. Así pues por 4 votos a favor, 3 en contra y 3 abstenciones se aprueba consignar como recaudación de los alumnos de música la cantidad de 450.000- pesetas.

En este punto se ausenta de la sala el Sr. Celayeta.

da propuesta del Sr. Egea, de que la partida del Presupuesto de Gastos 6-61-619-6, diga "Para defensa de márgenes del río" es votada a favor por los Sres. Corcini, Egea, Cruz e Izuriaga, en contra por Luna y se abstienen Algarra, Gil, Ruiz y Braso, por lo que por 4 votos a favor, 1 en contra y 4 abstenciones se aprueba la propuesta del Sr. Egea.

da propuesta del Sr. Cruz de eliminar la partida del Presupuesto de Gastos 6-61-617-8 es votada a favor por los Sres. Corcín, Egea, Gil, Ruiz, Cruz e Izuriaga, en contra por el Sr. Duma y se abstienen los Sres. Algarra y Braso por lo que por 6 votos a favor, 1 abstención y 1 en contra se aprueba la propuesta del Sr. Cruz.

Asimismo y a propuesta del Sr. Cruz se aprueba por unanimidad que la partida 3-32-326-9 se consigne con un importe de 1.500.000,- pesetas por el concepto siguiente "de anticipos y disposiciones de cuentas, para salvar déficits momentáneos de Caja y mora, y de intereses de la operación de saneamiento de la Hacienda Municipal".

Terminado el turno de proposiciones por la Presidencia se anuncia que se va a proceder a votar la aprobación o no del Presupuesto Ordinario de Ingresos y Gastos para 1985 con las correcciones que se contienen en las propuestas referenciadas y que una vez redondeado asciende a la cifra de 100,480.629,- pesetas.

Efectuada la correspondiente votación lo hacen a favor de la aprobación del Presupuesto los Sres. Corcín, Egea, Algarra, Gil, Ruiz, Cruz, Izuriaga y Braso votando en contra el Sr. Alcalde D. Javier Duma, por lo que por 8 votos a favor y 1 en contra queda aprobado el Presupuesto Ordinario de Gastos e Ingresos para 1985, cuyo importe es de 100,480.629,- pesetas, en el que se recogen el aumento del canon por aprovechamientos comunales en el equivalente al incremento del coste de la vida redondeando las cantidades resultantes. Asimismo el mismo incremento se aplica a las tasas aprobadas y al agua de consumo domiciliario redondeando las cantidades resultantes, fijando la tasa por recogida de basuras en 1.200,- pesetas por vivienda y en 2.300,- pesetas



la contribución especial por sustitución y mejora del alumbrado público por vecino cabeza de familia.

Asimismo se aprueba por unanimidad la plantilla orgánica de funcionarios al servicio de esta Administración Pública que queda constituida de la siguiente forma: 1 Secretario. 1 oficial Administrativo. 2 Auxiliares Administrativos, uno de ellos con función de depositario. 1 Encargado de obras. 1 Cabo de Alguaciles. 1 Cabo de Guardas de Campo. 3 Subalternos alguaciles. 1 subalterno guarda de Campo. 2 subalternos peones de obras y servicios. 1 subalterno consejero del Colegio Comarcal. 1 Médico Titular. 1 A.T.S. Titular y 1 Farmacéutico Titular.

y no habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la sesión, siendo las veinticuatro horas, de la que se extiende la presente que leída y hallada conforme firman los asistentes, de que yo, el Secretario, Certifico. B

*[Handwritten signatures and initials follow, including 'P. M. G.', 'M. L.', 'J. M. C.', 'O. J.', 'D. R.', and 'G. R.'. There are also several large, illegible black ink signatures at the bottom.]*